

Ficha de candidatura




YENNY TRINIDAD CERVANTES VIZCARRA

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL

Datos

Nombre (propietaria):	Nombre (Suplente):	Cargo:
YENNY TRINIDAD CERVANTES VIZCARRA	LAURA CITLALLI RECIO VIZCARRA	PRESIDENCIA MUNICIPAL
Edad: 41 años	Sexo: MUJER	Estado: DURANGO
		Municipio : CANELAS

¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

Porque soy una mujer que ama a su pueblo y no es posible que a pleno Siglo XXI sigamos tan estancados y marginados, quiero seguir teniendo la oportunidad de representar las necesidades mas apremiantes de mi pueblo, realizando gestiones y trabajo duro para conseguir cubrir las necesidades básicas de Salud, Educación, Apoyos al Campo, Obra Pública, Agua Potable y Alcantarillado; porque en mi existe una proyección a futuro de un Canelas mejor, enfocado al Turismo, Generación de Empleos, crear una Escuela Superior para que los jóvenes puedan tener un mejor futuro, porque Canelas en lugar de avanzar vamos en retroceso, por amor a mi gente y a mi pueblo; que siendo uno de los lugares mas bellos del Estado todavía tengamos gobernantes que no hacen nada por mejorar la situación de vida de todos los Canelenses.

Dos principales propuestas

- Propuesta**

Uno de los principales problemas a abatir dentro de nuestra administración y serán incluidos en el plan de desarrollo del municipio es el abasto de energía electrica para diversas comunidades del Municipio de Canelas, siendo esta una de las principales gestiones a realizarse para mejorar la calidad de vida de todos los Canelenses.

Propuesta

Un problema del cual se aqueja la comunidad del municipio de Canelas, es la Pavimentación del camino Salto de Camellones a entronque Carretera Santiago Papasquiario y el mantenimiento de Caminos Rurales del Municipio, pues es primordial que exista buena comunicación y conexión hacia dentro y fuera del municipio; tomaremos éste proyecto como una prioridad, ya que brindara una mayor economía y bienestar para los Canelenses.

Propuesta en materia de género o del grupo en situación de discriminación que representa

Propuesta 3

<p>PROBLEMÁTICA: Omisión de cuidados a adultos mayores en Canelas</p> <p>el Adulto Mayor con el objetivo de brindar a nuestros adultos mayores atención médica, de nutrición, terapéutica y social con la finalidad de mejorar su bienestar físico y mental</p> <p>CREAR un padrón de adultos mayores del municipio.</p> <p>VISITAS itinerantes a adultos mayores en comunidades alejadas de la cabecera municipal.</p> <p>VISITA Nutrióloga/o una vez al mes para seguimiento de alimentación y brindar planes alimenticios acorde a sus posibilidades y aprender a hacerlos ellos mismos.</p> <p>GESTIONAR alimentos, comidas y vitaminas especiales para su edad</p> <p>VISITA médica una vez al mes para seguimiento de salud, detectar enfermedades y prevenir las mismas.</p> <p>GESTIONAR medicina necesaria para sus tratamientos médicos.</p> <p>VISITA dental una vez al mes para su salud bucal.</p>	<p>PROPUESTA: Creación del Centro para atención médica, de nutrición, terapéutica y social con la finalidad de mejorar su bienestar físico y mental</p> <p>POBLACIÓN OBJETIVO: Mujeres y hombres mayores de 60 años</p> <p>ACTIVIDADES:</p>
---	--

Trayectoria política y/o participación social

La mejor experiencia que un ser humano puede tener en su vida es el de servir, apoyar y ayudar a la ciudadanía y a su pueblo. Trabajar duro por el bienestar de un pueblo con honestidad, responsabilidad y amor por lo que se hace. En el 2016 al 2019 me desempeñe como Presidente Municipal Constitucional de Canelas, Durango; del 2013 al 2016 en la Secretaria del H. Ayuntamiento Constitucional; del 2010 al 2013 en la Secretaria del H. Ayuntamiento Constitucional; del 2007 al 2010 como Tesorera Municipal; en el 2003 al 2004 como Auxiliar de Tesorera Municipal.

Historia profesional y/o laboral

2019 al 2022, Carnes Finas Canelas, Administrador General; 2016 al 2019, Presidencia Municipal de Canelas, Durango, Presidente Municipal Constitucional: Cumplir y hacer cumplir las disposiciones contenidas en las Leyes y Reglamentos Federales, Estatales y Municipales. Celebrar, a nombre del Ayuntamiento y por acuerdo de éste, todos los actos y contratos necesarios para el despacho de los asuntos administrativos y la atención de los servicios públicos municipales, entre otras.; 2013 al 2016 Presidencia Municipal de Canelas, Durango, Secretaria del H. Ayuntamiento Constitucional: Controlar y ordenar los acuerdos, órdenes y circulares que apruebe el H. Ayuntamiento dando el seguimiento que proceda hasta el cumplimiento de los mismos. Siguiendo los Valores de la Legalidad, Transparencia, Respeto, Disciplina y Espíritu de Servicio. Así como cumplir y hacer cumplir los acuerdos que el H. Ayuntamiento apruebe para la solución de la problemática municipal y la gestión de las peticiones de la población ante el Gobierno Municipal, además de procurar el fortalecimiento y debida aplicación del marco jurídico que regula las acciones de Gobierno Municipal.; 2010 al 2013 Presidencia Municipal de Canelas, Durango, Secretaria del H. Ayuntamiento Constitucional: Controlar y ordenar los acuerdos, órdenes y circulares que apruebe el H. Ayuntamiento dando el seguimiento que proceda hasta el cumplimiento de los mismos. Siguiendo los Valores de la Legalidad, Transparencia, Respeto, Disciplina y Espíritu de Servicio. Así como cumplir y hacer cumplir los acuerdos que el H. Ayuntamiento apruebe para la solución de la problemática municipal y la gestión de las peticiones de la población ante el Gobierno Municipal, además de procurar el fortalecimiento y debida aplicación

del marco jurídico que regula las acciones de Gobierno Municipal.; 2007 al 2010, Presidencia Municipal de Canelas, Durango, Tesorera Municipal; 2007 al 2004, Caja Solidaria Canelas, Auxiliar Administrativo; 2005 2005, Empresa de Taxis Alianza, Durango, Dgo. Desarrollador / Programador: Desarrolle Pagina Web para el Registro y Seguimiento de Taxis para la obtención del título de Ingeniero en Sistemas Computacionales.; 2005 al 2007 Telecomm Telégrafos Canelas, Durango, Auxiliar Administrativo; 2004 al 2004, Presidencia Municipal de Canelas, Durango. Auxiliar de Tesorera Municipal; 2002 al 2002, Secretaria de Desarrollo Social (SEDESOL) Durango, Dgo. Desarrollador / Programador: Desarrolle un Sistema de Control de inventarios y los procesos que lo involucran del área de Inventarios de la Institución. Como prácticas profesionales para la conclusión de la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales.; 2001, Instituto Tecnológico de Durango, Dgo. Desarrollador / Programador: Soporte y asesoría al alumnado del instituto, en hardware y software también estaba a cargo de la administración de la red computacional de la Institución.

Estudios

Grado máximo de estudios: Licenciatura

Estatus: Cédula profesional

Cursos

- 1.- ¿Proceso Entrega Recepción de la Administración Pública.¿ Impartida por personal EASE. C.P. Luis Arturo Villarreal Morales.
- 2.- ¿Proceso Entrega Recepción de la Administración Pública.¿ Impartida por personal EASE. C.P. Luis Arturo Villarreal Morales.
- 3.- ¿Cierre Presupuestal de Obra, Cierre Contable del Ejercicio y Cuenta Pública 2018.¿ Impartida por personal EASE. C.P. Luis Arturo Villarreal Morales.
- 4.- ¿El Nuevo Régimen de Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos y Particulares Vinculados con el Servicio Público.¿ Impartida por personal EASE. C.P. Luis Arturo Villarreal Morales.
- 5.- ¿Iniciativa de la Ley de Ingresos y Presupuestos de Egresos.¿ Impartida por personal EASE. C.P. Luis Arturo Villarreal Morales.

Consulta los sitios de interés con información relacionada de las y los candidatos

Sin registro